



Estimados/as vecino/as :

Hace ya 12 años que decidí aceptar la propuesta del Partido Popular de encabezar la lista de las Elecciones Municipales, allá por el año 2003, en las primeras elecciones aunque aumentamos resultados no conseguimos votos suficientes para gobernar, y el acuerdo con el Grupo Independiente que se mantenía desde hacía 8 años fue inviable.

Me mantuve un año en la oposición, y decidí dimitir de mi cargo de Concejal en la Oposición y volver a mi puesto de funcionaria en el Ayuntamiento, ya que, ambas cosas son incompatibles según Ley, pasado un año, el haberme presentado por el Partido Popular ocasionaba desconfianza al Alcalde y su equipo, por lo que pedí excedencia voluntaria y me centré en la Asociación Femar y la Soc. Coop. Villuerclaje.

Estos dos años supusieron un gran avance tanto en la Residencia como en el funcionamiento del reciclaje y la creación de empleo desde la Asociación, aunque profesionalmente obtuve muchos logros, personalmente me supusieron un gran desgaste por la mala relación del Ayuntamiento, en el 2007 los resultados dieron un vuelco, y obtuvimos la mayoría absoluta, con 6 concejales, en el 2011 aumentamos en más de 150 votos los resultados y conseguimos 7 concejales, aunque desde 2013 con la retirada de

delegaciones y dedicación exclusiva de una de nuestras concejalas, provoco la renuncia a seguir en el Grupo Popular y pasar a Concejal no Adscrito. Por lo que actualmente contamos con 6 concejales.

Cómo pasa el tiempo, recuerdo haber dicho, necesitamos 8 años, 4 años para arreglar lo que otros no han hecho y otros 4 para llevar a cabo nuestro programa.

Durante el último año, he valorado bastante si volver a encabezar la lista de las Municipales 2015 o no, pero sigo con ganas, sigo con fuerza, aunque veces haya flaqueado, creo que Logrosán ha notado nuestro trabajo, nuestro esfuerzo, nuestros proyectos han supuesto un cambio notable en nuestro querido pueblo. Y por eso, porque es lo que al final todos queremos: que nuestro pueblo mejore; además de que tanto los afiliados y simpatizantes de Logrosán, como la Dirección Provincial y Regional del Partido Popular, han dado su aprobación, volveré a encabezar la lista del Partido Popular en Logrosán.

SI, volveré a ser candidata a la Alcaldía, sé que a los que no les ha parecido bien nuestra gestión o los que tienen algo personal contra mí, critican que me vuelva a presentar porque sólo dije que estaría en el cargo 8 años, pues a ellos, a esos que no quieren que presenten lo tienen muy fácil, que voten a otros candidatos.

Pero hay muchos más, muchos que han valorado nuestro trabajo y que quieren que el Partido Popular y mi equipo sigan gobernando en Logrosán, a ellos me debo y por ellos y por supuesto por que no gusta dejar las cosas a medias, y todavía nos queda mucho por hacer, volveré a ser Candidata a la Alcaldía.

Os presento a mi equipo, ya que, a pesar de que nos es fácil confeccionar la lista, ya la tenemos, una lista renovada con la experiencia de los que llevamos ya dos legislaturas: Isabel Villa, Juan Manuel Alberca, Andrés Muñoz, Emilio Sánchez y María Dolores Fernández, y candidatos con nuevas ideas e ilusión de gente joven y preparada: Rosi Cano, Ana Victoria Najarro, María Isabel Fernández, Elena Grande, José Manuel Fernández y cerrando lista nuestro inestimable apoyo de veteranos como Fernando Gil, Agustín Peña, Fernando Diez y Juan Luis Roldán.

Lo que se ha hecho, a la vista está, en momentos en que estábamos inmersos en una crisis económica mundial en Logrosán pasábamos de tener un presupuesto anual de apenas 1.800.000 euros con el Partido Socialista, a más de 5.000.000 que será el presupuesto de 2015.

En momentos en que todos los pueblos desciende su padrón de habitantes, no sólo lo hemos mantenido sino que en el último año ha aumentado en 20 habitantes, en momentos en que el empleo era la mayor preocupación de nuestros vecinos, el Ayuntamiento ha habido meses en los que ha tenido más de 100 trabajadores, en momentos en los que muchos españoles eran desahuciados de sus viviendas y no tenían para pagar el alquiler, el Ayuntamiento de Logrosán ha creado un parque público de 25 viviendas con un alquiler de 60 euros, en momentos en los que muchos Ayuntamientos recortaban sus servicios y subían los impuestos, en Logrosán aumentaban los servicios y se bajaban los impuestos para familias con menores ingresos.

Y nos acusan de endeudarnos, pues prefiero que nos acusen de endeudarnos en lugar de decir que hemos recortado, que hemos recortado en servicios sociales, en inversiones, en empleo, en definitiva, que la deuda que dicen tenemos no la han calculado como se debe.

¿Por qué cuánto ha aumentado nuestro patrimonio y nuestro inventario ? ? Cuánto, no eso no les interesa ni mentarlo?

Pero ahí están los datos, nuestra querida Sierra San Cristóbal, la abandonada Estación del Ferrocarril y la Mina Costanaza, tres propiedades, que siempre deberían haber sido del pueblo, que si a algunos de los anteriores mandatarios se hubieran preocupado, nos hubieran costado menos tanto la compras como las inversiones realizadas.

Y qué me decís de nuestras calles, de nuestro servicio de agua, en nuestro mandato de apenas 8 años se han conseguido tanto la Depuradora de Aguas Residuales que empezarán a construir en breve como la Potabilizadora, se han pavimentado, y cambiado todas las tuberías a más 65 calles y 5 más en proyecto.

Pero todavía nos queda mucho por hacer, y por eso volveremos a pedir la confianza de los vecinos y vecinas de Logrosán, por eso y porque sin duda hemos sido el PARTIDO que mayores y mejores resultados ha obtenido en la democracia en relación votos y censo, y porque estamos convencidos de que podemos hacer. Volvemos a ser candidatos en LOGROSÁN.

Nuestra sede de campaña estará en Plaza de España, y estaremos a tu disposición para cualquier sugerencia, aportación o duda que pudiera surgirte sobre las próximas elecciones.

Logrosán a 21 de Marzo de 2015.

Fdo.: María Isabel Villa Naharro
Candidata a la Alcaldía por el Partido Popular.